

Verein des Monats: Eilslebener Sportverein

17.10.2023 | Erstellt von Lucas Kesterke

Der Eilslebener SV aus dem Bördekreis hat es geschafft! Trotz eines zwischenzeitlichen Rückgangs während der Corona-Pandemie, konnte er seine Mitgliederzahlen danach nicht nur stabilisieren sondern sogar steigern. Das verdankt er neuen Sportangeboten, der Instandsetzung seiner Anlagen, sozialen Projekten und Kooperationen mit Schulen und Kindergärten. Dieses beispielhafte Engagement würdigt der LSB Sachsen-Anhalt mit der Auszeichnung des Eilslebener SV zum Verein des Monats Oktober 2023.



Die neue Damenfußballmannschaft des Eilslebener SV trug zur Steigerung der Mitgliederzahlen im Verein bei.

(© Verein)

Eine Damenfußballmannschaft, eine Dartgruppe und modernisierte Sportanlagen – die Eilslebener haben ihr Erfolgsrezept gefunden. Während der Corona-Pandemie kämpfte der Verein aus dem Bördekreis noch mit einem Rückgang der Mitgliederzahl. So lag diese im Jahr 2021 bei 420. Doch schon kurze Zeit später begannen die Mitgliederzahlen wieder zu steigen und beträgt aktuell 481. Die positive Entwicklung ist auf die neuen und modifizierten

Angebote zurückzuführen. So gründete sich eine Damenfußballmannschaft, eine Dartgruppe und eine Gymnastikgruppe für Frauen. Zudem wurde die Abteilung Eltern-Kind-Turnen neu strukturiert.

Auch die Sportanlagen wurden modernisiert und zum Teil neu gebaut. Mit dem Kunstrasenplatz erfüllte sich die Fußballabteilung einen lang ersehnten Traum. Durch die Unterstützung des gesamten Vereines und die große Unterstützung der Gemeinde konnte er in die Tat umgesetzt werden. Der Platz schafft mehr Kapazität für den Trainings- und Spielbetrieb. Die Mitglieder des Vereins haben bei allen Bauvorhaben tatkräftig mitgeholfen, um die Arbeit auf viele Schultern zu verteilen. Dies gilt auch für die laufende Instandhaltung der Anlagen.

Viele Ideen und Pläne für die Zukunft

Doch das ist noch lange nicht alles, was die Eislebener vorhaben. Es gibt bereits Pläne, das vereinseigene Sportgelände weiter auszubauen und zu verbessern, insbesondere für die jüngsten Mitglieder des Vereins. Der Bolzplatz wird überholt, da er nicht mehr den heutigen Standards entspricht. Auch die Umkleidekabinen auf dem Gelände sind überlastet. Hier wird in Zusammenarbeit mit Unterstützern und Fördermittelanträgen an einer nachhaltigen und den Bedürfnissen angepassten Lösung gearbeitet. Die Verantwortlichen sind entschlossen, die Grundlagen für eine Weiterentwicklung zu schaffen. Der Verein engagiert sich nicht nur für seine eigenen Mitglieder, sondern auch für die gesamte Region, indem er eine Vielzahl von Events wie das Oktoberfest, den Nikolausmarkt und einen Budenzauber organisiert.

Der LSB Sachsen-Anhalt wünscht dem Eilslebener SV viel Erfolg bei der Umsetzung seiner Pläne! Wer mehr über den Verein erfahren möchte, findet hier weitere Informationen:

<https://www.eilslebener-sv.de/>

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes vor, die tolle Ideen und Aktionen in den unterschiedlichsten Themenfeldern des Sports entwickelt sowie umgesetzt haben.

Weitere Beispiele von guter Vereinsarbeit findet Ihr hier:

<https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine>